

Hoy será coronada Ntra. Sra. de la Luz

El Frente de Juventudes celebró el Día de SAN FERNANDO

Fué clausurado el curso de Precapacitación de Mandos Menores

El Frente de Juventudes de la capital celebró el "Día de la Juventud", la festividad de San Fernando. La víspera por la noche, la Banda Municipal, a las órdenes de su director señor Calleja, recorrió las principales calles de la ciudad interpretando varios pasacalles.

En la mañana del martes, formaron las centurias de Falanges Juveniles de Franco, frente a la Delegación Provincial, para ser revistadas y trasladarse después a la Santa Iglesia Catedral Basílica para asistir al Santo sacrificio.

MISA EN LA CATEDRAL
En el altar mayor de la Catedral se celebró una misa de acción de gracias a la que asistió el Rvdo. D. Miguel Martínez Millán, capellán provincial del Frente de Juventudes.

Ocupó la silla del Presbítero el Excelentísimo y Rvdo. Sr. Obispo, don Encarnación Rodríguez Díez. Se sentaron en la presidencia el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Gabriel Juliá Andreu; el comandante D. Francisco Martín, que llevaba la representación del Excmo. Sr. Gobernador Militar, y Teniente Coronel de la Guardia Civil, D. Antonio Cejudo Belmonte. En Via Sacra tomaron asiento el Presidente de la Excma. Diputación Provincial, D. Manuel Lledó; el Subjefe Provincial del Movimiento y Delegado del Frente de Juventudes, camarada sus Moya, Delegada Provincial de Acción Femenina, camarada María Marina López; Director del Instituto Alfonso VIII, don Joaquín Rojas; mandos provinciales del Frente de Juventudes, y al frente de ellos el camarada Ayerza; Secretario Provincial de Organización; representantes de distintos Organismos del Estado y Movimiento.

Después del Santo Evangelio, el Sr. D. Miguel Martínez dirigió la palabra a los asistentes, haciendo con sencillez y elocuencia un panegirico a San Fernando. Lo puso como ejemplo que deben imitar siempre las Juventudes, y ensalzó sus numerosas virtudes.

CLAUSURA DEL CURSO DE MANDOS MENORES
Después de la Santa Misa las centurias de Falanges Juveniles de Franco trasladaron a la Ayudantía Provincial, donde tuvo lugar la clausura del curso de Precapacitación de Mandos Menores, para las Falanges Juveniles. El Delegado Provincial, camarada Moya, se dirigió a los Cadetes para les la lección de San Fernando. "Deberis ser puros" dijo el Delegado como nuestro Santo Patrón lo fue. Cada serlo conseguiréis hacer en la vida si no cultiváis la virtud de la pureza.

Después de la lección de San Fernando, el Sr. D. Miguel Martínez dirigió la palabra a los asistentes, haciendo con sencillez y elocuencia un panegirico a San Fernando. Lo puso como ejemplo que deben imitar siempre las Juventudes, y ensalzó sus numerosas virtudes.

CLAUSURA DEL CURSO DE MANDOS MENORES
Después de la Santa Misa las centurias de Falanges Juveniles de Franco trasladaron a la Ayudantía Provincial, donde tuvo lugar la clausura del curso de Precapacitación de Mandos Menores, para las Falanges Juveniles. El Delegado Provincial, camarada Moya, se dirigió a los Cadetes para les la lección de San Fernando. "Deberis ser puros" dijo el Delegado como nuestro Santo Patrón lo fue. Cada serlo conseguiréis hacer en la vida si no cultiváis la virtud de la pureza.

Después de la lección de San Fernando, el Sr. D. Miguel Martínez dirigió la palabra a los asistentes, haciendo con sencillez y elocuencia un panegirico a San Fernando. Lo puso como ejemplo que deben imitar siempre las Juventudes, y ensalzó sus numerosas virtudes.

Se reunió el Consejo Provincial del Movimiento

Quedó aprobado el Reglamento por que ha de regirse el «Hogar del Camarada»

El pasado lunes día 29, se reunió en la Jefatura Provincial del Movimiento el Consejo Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Presidió la reunión el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Gabriel Juliá Andreu. Después de estudiar varios puntos que figuraban en el Orden del Día, los Consejeros aprobaron el Reglamento por el que se regirá el Hogar de la Falange que se está creando en la ciudad.

los males que el mundo sufre y marcó el camino que las generaciones jóvenes deben seguir para llegar a alcanzar el esplendor de la nación en todos los órdenes.

Terminada la lección, las jerarquías provinciales hicieron entrega de los certificados de mandos, a los camaradas que han asistido y aprobado el Cursillo de Precapacitación.

DEMOSTRACION DE GIMNASIA
A las cinco de la tarde se celebró en la plaza de toros una demostración de gimnasia educativa en la que tomaron parte representaciones de todas las centurias de la capital y seguidamente se hizo otra de prácticas de Transmisiones con semáforo de banderas. En estas exhibiciones de jóvenes muchachos nos demostraron los frutos que han logrado en la formación que el Frente de Juventudes, a través de sus asesorías, da a la juventud de España.

PARTIDO DE BALONCESTU
También en la plaza de toros se jugó, una vez terminadas las demostraciones, un interesante partido de baloncesto entre las centurias "San Fernando" y "Castilla".

El juego se desarrolló en los cuarenta minutos del encuentro dentro de la mayor deportividad e interés, dada la formación de los contendientes y la igualdad de los mismos.

La nota peculiar de este encuentro la constituyó la alineación en los mismos de los camaradas de la Cruz y Rojo, el frente del "San Fernando" y "Castilla", respectivamente.

SESION DE FUEGOS ARTIFICIALES

Al final de los actos deportivos se elevaron globos grotescos, sembrando este espectáculo la alegría en el público, principalmente en el infantil.

Como final se prendió una gran rca instalada en la calle de Diego Gímenez, frente al edificio de la Delegación Provincial del Frente de Juventudes.

Cuenca la ciudad hermana y homónima ecuatoriana pensará hoy en la Cuenca de Castilla

El Dr. Crespo Ordóñez dirige un mensaje en este sentido a nuestro Alcalde

En la Alcaldía se ha recibido la siguiente comunicación cursada desde la Embajada Ecuatoria en Londres por el Dr. Crespo Ordóñez.

Excmo. Sr. Alcalde:
Antes de partir a la América, quiero enviar a usted las expresiones renovadas de mi ferviente admiración y profundo cariño para la ciudad y benemérita ciudad de Cuenca, madre y fundadora de Cuenca del Ecuador, donde he nacido y donde sabemos rendir culto y constante homenaje al insigne Marqués de Cañete, don Andrés Hurtado de Mendoza, cuya Capilla y panteón es visitado con reverente emoción, y de donde llevo la histórica llave de su puerta central y que será para mí y mi coterráneo preciosa reliquia que sabremos conservar con singular devoción.

En mi recorrido por Europa, conservo de España el más grato recuerdo y especialmente de la próspera ciudad de Cuenca, de la que es usted digno representante, pues dignidad de raza, de costumbres y de origen nos vinculan tan fuertemente que, en mi concepto, nuestra dos ciudades — la suya y la mía — pueden iniciar un movimiento espiritual de acercamiento y sincera comprensión entre España y América, en estos malos tiempos en que prevalece el error y la injusticia.

En vísperas de la gran solemnidad de la coronación de Nuestra Señora de la Luz, patrona de Cuenca, quiero hacer presente a usted y a todos los ca-



OFENSIVA

ORGANO DE FET. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

AÑO VIII.—NUMERO 832

JUEVES 1 DE JUNIO DE 1950

FRANQUEO CONCERTADO

PRECIO DOS PSETAS

Los actos de la Coronación empezaron ayer con la llegada de 78 imágenes de la Virgen Patrona de otros tantos pueblos

La procesión hasta la Catedral donde quedaron depositadas hasta hoy fue una emocionante apoteosis mariana.

El fervor se desbordó al unirse al cortejo procesional las imágenes de la Virgen de la Luz y la de las Angustias.

El Nuncio Apostólico Mons. Cicognani, llegado ayer tarde, presenció emocionado esta maravillosa muestra de fe religiosa

Ayer empezaron los actos de la coronación Canónica de Nuestra Señora de la Luz, Patrona de la ciudad.

A primera hora de la mañana llegaron algunas imágenes de la Santísima Virgen de las setenta y ocho que formarán la Corte de Honor de Nuestra Señora de la Luz.

A las siete de la mañana, como cierre de la Santa Misión que durante diez días se ha celebrado, precediendo a las fiestas, recibieron la Sagrada Comunión más de quince mil personas. Desde los distintos centros misionales salió el Santísimo para llevar la

Comunión a los enfermos e impedidos.

CUENCA ENGALANADA

Poco a poco, la población conquisense, cumpliendo la invitación de su Alcalde, fue engalanando sus balcones, con colgaduras y tapices, de tal forma que al mediodía, Cuenca, ofrecía un panorama imponente: como en fiesta grande. Y es que el acto que habria de vivir horas después, no sería un espectáculo más, sino un acontecimiento de trascendencia en su historia local.

AFLUENCIA DE FORASTEROS

Durante todo el día de ayer fué numerosísima la afluencia de forasteros a la capital. Desde todos los puntos de la provincia iban llegando autocares, camiones y coches, repletos de personal, que se desplazaban a la capital para acompañar a sus respectivas imágenes y asistir al gran acontecimiento.

Incálculable resulta el número de forasteros que a esas horas se encuentran en Cuenca, pero a grosso modo podemos decir que probablemente pasará de los treinta mil. Ante esta gran concurrencia las autoridades civiles han tenido que ordenar que permanezcan abiertos durante toda la noche los establecimientos públicos, para que los visitantes puedan refugiarse durante las horas nocturnas, ya que en los hoteles, pensiones, fondas y casas particulares, ya es imposible materialmente alojar más personas.

LLEGA EL NUNCIÓ DE SU SANTIDAD

Hacia las ocho y media de la tarde llegó a nuestra capital el Arzobispo de Alcala y Nuncio de Su Santidad en España, Monseñor Cicognani. Le acompañaba el Excmo. y Rvdo. señor Obispo de Sigüenza, Dr. D. Luis Alonso Muñozierro.

Nuestro Excmo. y Rvdo. Prelado y los Excmos. Srs. Gobernador Civil y Militar y las autoridades provinciales, salieron a recibir a los ilustres invitados al límite de nuestra provincia.

En los límites del casco urbano los esperaban la Corporación Municipal, bajo mázas, al frente de la cual estaba el Alcalde de la ciudad, D. Jesús Merchante.

Después de ser recibidos en las inmediaciones del Puente de San Antón, la comitiva, se dirigió al templo de Nuestra Señora de la Luz, donde se postraron a los pies de la Patrona.

Terminada la breve visita, los asistentes se trasladaron al Palacio Episcopal.

Durante todo el itinerario a través de la población, la muchedumbre vitoreó al Nuncio de Su Santidad. Al llegar a la Plaza Mayor, fué recibido por la población congregada, con una

estruendosa ovación. Muestras de afecto a las que correspondió con gestos cariñosos de saludo.

ESPECTACION INDESCRIPCIÓN

El paso de las imágenes constituyó un acto de singular expectación. Todas las vírgenes llevaban un nutrido acompañamiento, que no cesaba de vitorearlas y de entonar cantos de gloria y alabanza en su honor.

Resultaría interminable el describir el paso de cada una de las imágenes del interminable cortejo, por lo que nos limitaremos a reseñar las que de manera especial llamaron nuestra atención.

MAGNIFICO CORTEJO ACOMPAÑADO A LA INMACULADA

Los motillanos son sin duda los que más han destacado, de cuantos pueblos han asistido, por su magnificencia. (Pasa a la pág. SEIS)

Nuestro extraordinario dedicado a la Patrona de Cuenca

Nuestro periódico, consta hoy de 18 páginas, de ellas doce en suplemento dedicado a la Coronación de Nuestra Señora la Virgen de la Luz.

En él — corona de buenas letras que un puñado de escritores tejen en honor de la Virgen bajo una advocación que es promesa mariana de inspiración — colaboran:

- Luis Martínez Keiser
- Camilo José Cela
- Federico Muelas
- Jesús Aguirre Prado
- Rafael Pérez Delgado
- José Figueras d'Oliveira
- Gerardo Martínez Espinosa
- Ismael Medina
- Juan José Bautista
- Leónardo Gabaldón Valles
- Ángel T. Gallardo
- Cándido Pérez Galdón
- Martín Garcés
- A. Elduayer, C. M.
- Enrique Chavarrí
- Anselmo Sanz Serrano
- Julio Larrañaga Mendia
- Agustín Carcel Ramos
- José L. Gómez
- Adolfo Luján

Portada y viñetas de M. Aristizábal.

Roberto CRESPO ORDONEZ